

不要な食料品を必要な人に



寄せられた食品が並ぶショーケースを紹介する小栗代表と藤井さん=いすれも春日井市小野町4のワンボディングで

誰でもどうぞ

シェア冷蔵庫

誰でも自由に使える「シェア冷蔵庫」を通して、不要になった食料品を生かしたい人と必要とする人をつなぐ取り組みが、春日井市小野町四のカフェ「ワンボディング」で一月から始まった。フードロス削減と生活が苦しい人の支援に、多くの人が気軽に関わることができるアイデアで、関係者は「遠慮せずに利用してほしい」と呼びかける。(磯嶋康平)

カフェの入り口のすぐ脇にある冷蔵ショーケースにはパンや野菜ジュース、缶詰、菓子類などが所狭しと並んでいる。「まちかど冷蔵庫」と名付けたショーケースは高さ一

「必要なものがあれば、ひ

春日井のカフェ 支援続々 余剰ケース活用



「まちかど冷蔵庫」
があるワンボディング

支援事業所「ふりっぷ」に相談。活動開始に向け、具体的な利用の仕組みなどを考えた。

ふりっぷの藤井貴之所長によると、生活に困っている。十九日には、活動を知った地域住民から冷蔵庫も寄付された。

「必要なものがあれば、ひと声かけて持つていいってもらっています」。同店の小栗加奈代表(四〇)が話す。ショーケースには家庭などで不要になり持ち寄られた食料品を入れておき、訪れた人がほしいものを自由に持つていく仕組みだ。四日から始めたばかりだが、「もうついていくばかり人が増えてきた」と小栗さんは喜ぶ。

店には以前から余っているショーケースがあり活用の機会を考えていたものの、なかなか良いアイデアが浮かばなかつた。小栗さんがふと思いついたのが、半年ほど前に見たテレビ。「フランスのところの商店街の通路に、冷蔵庫が置かれていたんです。中にはいろんな人が持ち寄った食材が入っていて、通りかかる人が冷蔵庫を開け、自由に持ち帰っていました」

それがヒントになり、フードバンク・フードドライブ活動に取り組む市内の就労移行

店には以前から余っているショーケースがあり活用の機会を考えていたものの、なかなか良いアイデアが浮かばなかつた。小栗さんがふと思いついたのが、半年ほど前に見たテレビ。「フランスのところの商店街の通路に、冷蔵庫が置かれていたんです。中にはいろんな人が持ち寄った食材が入っていて、通りかかる人が冷蔵庫を開け、自由に持ち帰っていました」

それがヒントになり、フードバンク・フードドライブ活動に取り組む市内の就労移行

する人もいるといい、「気持ち」を入れたい人のために小さな貯金箱も置いた。小栗さんは「持つていいてくれる」と自体がフードロスの削減につながる。社会貢献と想つてもらえれば」と呼びかける。

寄せられた食材には、神奈川県から送られてきた規格外のダイコンもある。藤井さんは「ここまで届くといふことでは、それだけこういった場が少ない証拠。冷蔵庫と場所さえあればできる取り組みなので、広げていければ」と話した。

シェア冷蔵庫でフードロス削減を目指す取り組みは、日進市でも同市を拠点とするベ

ジニア農家の規格外の野菜を置